

## **TSV –Läufer Lars Thomale siegt beim ersten Gaffenberglau**

Heilbronn ist um eine neue Laufveranstaltung reicher: der Gassenberglau, der am 02. November zum ersten Mal stattfand und gleich knapp 400 begeisterte Läufer in seinen Bann zog. Unter den Schlagwörtern „Wald - Schotter – Höhenmeter“ bietet der Event vier verschiedene lange Strecken an: von 14 km Trailrun über 10 km, 6 km und auch die kürzeste Variante mit 2,8 km sowie ein Kinderlauf fanden regen Zuspruch. Die 6 km Runde folgte zunächst dem Trimm-dich-Pfad auf den Gaffenberg hoch, dann weiter zum Schweinsberg bis zum Turm und dann konnten es die Läufer bergab bis ins Ziel laufen lassen. Unser TSV Läufer Lars Thomale hatte an diesem Tag besonders schnelle Beine und wie immer einen eisernen Willen. Er setzte sich beim 6 km Sprint gleich an die Spitze und gab diesen Platz bis zum Schluss nicht mehr her. Haushoch gewann er den Lauf mit über 4 Minuten Vorsprung in sagenhaften 23:31 Minuten.



Wir gratulieren Lars herzlich zu seinem Sieg. Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik trainiert regelmäßig: <https://leichtathletik.tsv-talheim.de/trainingszeiten/> (JG)